

# **Indicom**

## **Zukunftsforum für Verbundgruppen nimmt weiter Fahrt auf**

Montag, 05.02.2018

Am 3. und 4. Juli 2018 öffnet die Koelnmesse in Kooperation mit dem Mittelstandsverbands ZGV ihre Tore für die Indicom, dem neuen Zukunftsforum für Verbundgruppen und deren Mitglieder. In Vorbereitung darauf trafen sich am 25. Januar Top-Entscheider aus den Verbundgruppen und Dienstleister aus dem Digital Business zum ersten Netzwerktreffen in Köln (Foto). Sie erklärten ihr „entschlossenes Mitwirken“ an der neuen Plattform, wie der ZGV mitteilt.

„Ich freue mich, dass von vornherein so viele Gruppen und Dienstleistungsunternehmen die Chancen der Indicom erkannt haben und sich entschlossen beteiligen. Gemeinsam machen wir dieses Zukunftsprojekt zu einem Erfolg, denn es gilt: Was einer nicht schafft, schaffen viele“, so Mittelstandsverbund-Hauptgeschäftsführer Dr. Ludwig Veltmann über das Ergebnis der Zusammenkunft.

### **Mehr als eine Messe – Zukunftsforum für Verbundgruppen**

Die Veränderungen im Digital Business seien gewaltig. Für Verbundgruppen entwickle sich daraus die zwangsläufige Konsequenz, ihre Geschäftsmodelle immer wieder neu zu überdenken. Genau hier komme die Indicom mit dem Ziel ins Spiel Verbundgruppen, Top-Entscheider aus dem Mittelstand und Start-ups der Digitalwirtschaft an einem Ort zusammenbringen, um gemeinsam zentrale Trends, Themen und Technologien des digitalen Kosmos zu diskutieren, die zahlreichen sich bietenden Chancen zu erkennen und neue Bündnisse zu schmieden. Es gelte zugleich, bisherige Geschäftsmodelle in allen Unternehmensbereichen wie IT, Marketing, Logistik, Gestaltung von Ladenflächen bis hin zu Lösungen und Trends aus den Sektoren Künstliche Intelligenz, Finanzen, E-Mobilität mit den völlig neuen – oft disruptiven – Ansätzen zu vergleichen. Zur Gewährleistung eines Überblicks bei den vielfältigen jungen Ideen wurden Themencluster gebildet, zu denen sich die mit einem Stand beteiligenden Unternehmen geeignet erscheinende Gesprächspartner vorab vernetzen und zur Indicom konkrete Gesprächstermine verabreden können.

Die Indicom sei die bestmögliche Innovations- und Digitalisierungs-Plattform für Verbundgruppen. Neben den tragfähigen Kosten sei auch der Zeit- und Personal-Aufwand weit geringer, als dies mit einer hauseigenen Veranstaltung verbunden wäre. Verantwortungsvoller Umgang mit den Pflichten eines Verbundgruppenmanagers sei es jedoch, mit den Mitgliedern gemeinsam die richtigen Strategien für die Zukunft zu erarbeiten. Deshalb ziele die Indicom-Teilnahme seitens der Verbundgruppen nicht nur auf die Zentrale und deren innovative Köpfe, sondern gerade auch auf die fortschrittlichen Mitglieder ab.

Der kooperierende Mittelstand mit seinen Verbundgruppen sei für Startups und Jungunternehmen eine bisher weitgehend unbekanntes Zielgruppe. Gerade ihnen biete sie durch die Möglichkeit der Skalierung ihrer Geschäftsideen aber ein enormes wirtschaftliches Potential.

## **Zukunftsforum für Verbundgruppen nimmt weiter Fahrt auf**